

Sœur Ida

Jeanne De Wechter, née à Malines le 2 Juin 1840 ; professe le 22 Avril 1867, décédée à Bruxelles le 11 Février 1874.

Jeanne ayant perdu ses parents de bonne heure, fut placée à l'orphelinat de Malines. Sa docilité, sa piété, sa douceur, la firent aimer de ses directrices et de ses compagnes. Elle apprit fort bien la couture et d'autres ouvrages de mains ; mais comme elle n'était pas forte, on l'avait peu exercée au travail domestique. Jeanne se sentit appelée à la vie religieuse ; le prêtre auquel elle s'en ouvrit, nous l'adressa. Cette bonne enfant fut reçue chez nous à la fête de St Joseph ; sans mettre les pieds dans le monde, elle passa d'un pieux asile dans la maison de Dieu. On avait espéré que la santé de la postulante, puis de la novice se fortifierait, mais il n'en fut pas ainsi ; on n'eut pas le courage de la faire rentrer dans le monde vu sa situation d'orpheline sans ressource. Sœur Ida était d'ailleurs bonne, pieuse, dévouée. Elle passa 12 ans dans notre Institut toujours édifiante, toujours aussi plus ou moins languissante. Un dépérissement plus sensible se produisit en Janvier 1874 et, en quelques semaines, il conduisit notre chère soeur à la mort. Elle avait reçu très pieusement le saint Viatique et l'extrême Onction. Après une agonie assez longue, elle s'éteignit doucement et alla présenter au divin Epoux la vie innocente qu'elle avait menée ici-bas. Les textes que porte le pieux souvenir caractérisent bien soeur Ida : « Bienheureux ceux qui ont le cœur pur, car ils verront Dieu. » « Bienheureux les pacifiques parce qu'ils seront appelés enfants de Dieu. » « Bienheureux les pauvres d'esprit parce que le royaume de Dieu leur appartient. »